

Mitgliederversammlung wählt neuen Schatzmeister

24.03.2017 21:00 von Ralf Skoupy (Kommentare: 0)

und ernennt die ersten Ehrenmitglieder des Budokan Sonneberg

In der Mitgliederversammlung am 24. März 2017 erstattete der Vorstand Bericht über ein weiteres außerordentlich erfolgreiches Geschäftsjahr des Budokan Sonneberg. So wurde der Budokan Sonneberg Stützpunktverein des DOSB im Rahmen des Programms "Integration durch Sport" (IdS). Alle Abteilungen und auch die Vereinsjugend konnten gute Ergebnisse und umfangreiche Maßnahmen zur Erfüllung des Vereinszwecks abrechnen. Neben dem sportlichen Engagement hatte 2016 vor allem die Integrationsarbeit einen hohen Stellenwert.

Herzlichen Beifall für seinen sehr persönlichen Bericht erhielt der Schatzmeister des Vereins, Sportfreund Ralf Skoupy. Ralf ließ über zwei Jahrzehnte ehrenamtliche Vereinsarbeit Revue passieren. Am Ende bat er darum, den Staffelstab dieses Amtes an ein jüngeres Vereinsmitglied weiter geben zu dürfen. Ralf wird eine andere Aufgabe im Verein übernehmen.

Zum neuen "Meister der Münze" wählte die Mitgliederversammlung einstimmig den Judoka Christian Weber.

Die Mitgliederversammlung entlastete den Vorstand entsprechend Antrag der Kassenprüfer in vollem Umfang.

Am Ende bedankten sich der Vorsitzende Jürgen Greiner und sein Stellvertreter Falk Arnold für die langjährige und aufopferungsvolle ehrenamtliche Arbeit der Sportfreunde Ralf und Manuela Skoupy. Beide haben maßgeblich an der Gründung und der erfolgreichen Entwicklung des Budokan Sonneberg mitgewirkt. Zum Zeichen der Anerkennung ernannte die Mitgliederversammlung beide Sportler zu den ersten Ehrenmitgliedern des Budokan Sonneberg.